

*Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,  
ist Freiheit und Trost für alle.*

## **Herzlichen Dank**

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten. Es war tröstend zu erfahren, wie viel Freundschaft, Liebe und Wertschätzung ihr entgegengebracht wurde.

# **Gertrud Bendel**

\* 22. April 1931 † 15. Juli 2018

Unser besonderer Dank gilt der Diakonie-Station Künzelsau für die fürsorgliche Hilfe, Frau Dr. Elisabeth Schrödter für die würdevolle Begleitung, Herrn Pfarrer Wilfried Härpfer für seine einfühlsamen Worte, dem Posaunenchor Kocher-  
stetten und dem Bestattungsunternehmen Landwehr für die hilfreiche Unterstützung.

**Die Kinder:**

**Hans-Jürgen, Elke, Barbara und Sigrun mit Familien**

Kocherstetten, im August 2018